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Also ich war absolut begeistert von der Verpflichtung Kollers und ich schätze ihn auch noch
immer sehr als Mensch. Er hat eine sehr sympatische Ausstrahlung und wirkt auf dem Platz
meist sehr fair.

Schade oder schon fast tragisch finde ich den Abbau in seiner sportlichen Leistung. Inzwischen
bin ich auch der Meinung, dass es für ihn besser wäre sich zur Ruhe zu setzen. Aber seinen
Platz auf meinem Trikot hat er und wird er auch behalten.
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